Victor MUFFAT-JEANDET

Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF)

6 mars 2025

Objet : Candidature à la Commission des Athlètes de Haut Niveau (CAHN)

Chers athlètes,

Sportif de haut niveau depuis plus de 20 ans en ski alpin et représentant l'équipe de France sur le circuit mondial ainsi qu'aux Jeux Olympiques (médaillé de bronze en 2018), je souhaite aujourd'hui mettre mon expérience au service des sportifs en intégrant la Commission des Athlètes de Haut Niveau (CAHN).

Mon parcours m'a permis de mesurer l'importance d'une représentation active des athlètes dans la gouvernance sportive. Nous sommes les premiers concernés par les décisions qui influencent notre quotidien et notre avenir. C'est pourquoi je souhaite contribuer aux réflexions et actions menées par la CAHN pour améliorer nos conditions d'entraînement, faciliter la transition post-carrière et valoriser le sport français.

Échanger avec des athlètes de disciplines variées m'a permis de mieux comprendre les attentes et les défis communs auxquels nous faisons face. Je souhaite être un relais entre les sportifs et les instances dirigeantes afin que nos voix soient entendues et nos besoins pris en compte.

Par ailleurs, la préparation et l'organisation des Jeux Olympiques d'hiver 2030 dans les Alpes françaises représentent un enjeu majeur pour le sport français. Il est essentiel que les athlètes soient impliqués dans ce projet afin de garantir des installations optimales, des conditions de performance adaptées et un héritage durable pour les générations futures.

C'est avec détermination que je présente ma candidature, prêt à mettre mon engagement et mon énergie au service des athlètes et du sport français.

Bien sportivement,

Victor Muffat-Jeandet